Al publico.

El Jese Político de Sacatepequez ha dirijido hoy el siguiente telégrama:

"Al Ministro de Gobernacion.—A las nueve y media de la noche, un terremoto destruyó algunas casas, causando como veinte pérdidas de vidas: los temblores han continuado y se supone que el volcán de fuego los causa.—Los pueblos vecinos han sufrido bastante: he mandado comisiones, estoy recorriendo la Ciudad y le informaré de nuevo.—No hubo desórdenes.—Su atento S. S.—J. M. Barrundia."

El Gobierno deplora la desgracia que ha ocurrido en la Antigua. El Señor Presidente acompañado del Sr. Ministro de la Guerra, se dirije á esa Ciudad ahora mismo, con el objeto de prestar sus auxilios á los habitantes de aquella poblacion.

Se continuará informando al público de lo mas que aconteciere.

Guatemala, Setiembre 4 de 1874.